

Posicionamiento de la CONNATs ante el lanzamiento de la Campaña "El Trabajo Infantil nos roba el futuro".

Desde la Coordinación Nacional de Niños, Niñas y Adolescentes Trabajadores (CONNATs) venimos organizándonos hace más de 21 años, por la defensa de los derechos de las infancias y de nuestras familias, queremos expresar nuestro malestar e indignación ante la campaña contra el Trabajo Infantil promovida por el Ministerio de la Niñez y la Adolescencia – MINNA denominada "El Trabajo Infantil nos roba el futuro".

Esta campaña en vez de proteger, lo que hace es criminalizar a nosotros y a nuestras familias, que día a día salimos a buscar el sustento; en esta campaña, el estado responsabiliza solo a las familias de que haya niños y niñas trabajando en malas condiciones, desligándose de su responsabilidad para el cumplimiento de todos los derechos.

Nosotras y nosotros con nuestro trabajo siempre hemos ayudado a nuestros padres para poder salir adelante y afirmamos que con ese trabajo hoy tenemos presente, a pesar de la ausencia del estado cubrimos nuestras necesidades básicas que generalmente no son cubiertas.

No se puede plantear que el trabajo que realizamos roba el futuro al país, cuando ese futuro está hipotecado por los préstamos y la corrupción, que hacen que en nuestro país no se cumplan los derechos como a la Educación, la Salud, la Alimentación.

El estado debe diferenciar entre el trabajo y la explotación; el trabajo es una actividad humana por la cual se dignifica la vida, sin embargo, la explotación son las malas condiciones en la que se da el trabajo ahora, como en muchas de las grandes empresas; el estado debe controlar a esas empresas para que no exploten a nuestros padres y a nosotros los niños, niñas y adolescentes. No negamos que hay mucha explotación, siempre hemos denunciado eso, peor aún ahora, en tiempo de pandemia, que está obligando a miles de nuestras familias a trabajar en condiciones malas en las calles, mercados, y que eso se hace más visible.

Esta campaña nos estigmatiza a nosotros y nosotras, los niños y las niñas y adolescentes trabajadores/as y a nuestras familias; nos discrimina, y criminaliza, pues toda actividad que muchos niños/as y adolescentes realizan en espacios públicos serán vistos como delitos, como ladrones, y que trabajamos para comprar drogas y eso no es verdad.

En vez de culparnos y hacer una campaña discriminatoria, deben analizar y atacar las causas que llevan a que muchos/as Niñas Niños y Adolescentes tengamos que desarrollar actividades laborales en las calles, y que muchos somos hijas/os de campesinos/as que hemos venido a la ciudad por falta de fuentes de trabajo, por el despojo de nuestras tierras, hace que migremos a la ciudad, siendo los NNA de pueblos indígenas los más olvidados y marginados. ¡Ataquen estas causas que de verdad nos roban el futuro!

El estado es el responsable de garantizar nuestros derechos y lo que realmente pone en riesgo nuestro presente es la corrupción, la impunidad y la falta de políticas públicas que garanticen nuestros derechos.

NO PUEDEN CULPARNOS A LAS NIÑAS, A LOS NIÑOS Y ADOLESCENTES NI A NUESTROS PADRES DE QUE ESTEMOS ROBANDO EL FUTURO AL PAIS.

EL ESTADO ES RESPONSABLE DE PROTEGERNOS DE LA EXPLOTACIÓN. NO TODOS SOMOS RESPONSABLES DE LA POBREZA.

Contactos: Delegados Connats: 0993 507 748 - 0982 885 114 Ex miembros y actuales acompañantes de la Connats: Gladys González: 0982 562 891 - Juan Insfran: 0971 730 093.